

# LE BIEN PUBLIC

ÉCHANNAY. PETITS ET GRANDS ONT PARTICIPE A NOMBRE D'ACTIVITES A LA F'ESTIVALE DES ENFANTS. **Tout un village en fête**

le 30/06/2011



Inauguration avec Laurent Streibig, Géraldine Meuzard, maire de Savigny-sous-Mâlain, et Rémy Garrot, maire de Sombornon. Photos Colette Petot

“Les cinq sens”, tel a été le thème de cette nouvelle édition de la F'estivale des enfants, où nombre d'animations ont été organisées autour du sport, de la créativité et des sensations. La F'estivale des Enfants, contraction de la fête estivale, se déroule tous les deux ans sur le territoire de la communauté de communes du Sombornonnais (CCS) et est organisée par la commission enfance jeunesse de la CCS, en partenariat avec toutes les associations et l'aide des habitants de la commune concernée.

Cette année c'est à Échannay, que la fête s'est passée dimanche par une vraie journée d'été. De nombreux stands ont été montés pour permettre aux enfants de toute la communauté de participer

à divers jeux et animations : jeux d'adresse, aikido, tir à l'arc, jeux en bois, animation sable, atelier cuisine, tatouage éphémère, ateliers sonores et musicaux...

Une structure gonflable, attraction incontournable de la fête, a attiré les enfants tout au long de la journée.

L'inauguration s'est effectuée le matin en présence de Rémy Garrot, maire de Somberton, et président de la CCS, des maires des communes voisines, des responsables de la fête et des habitants. Le maire Laurent Streibig a mis en avant le travail de tous les bénévoles qui ont organisé et participé à la réussite de la manifestation.

Rémy Garrot a mis l'accent sur la ruralité qu'il faut savoir sauvegarder et faire partager en s'ouvrant aux autres.

En ce jour de fête, l'église du village datant du XVI<sup>e</sup> siècle, dédiée à saint Rémi et qui possède un magnifique retable sculpté, a été laissée ouverte à la visite.

La présidente et ceux qui l'entourent, malgré les difficultés d'organisation, sont décidés à poursuivre la tradition, dès l'année prochaine. Rendez-vous est pris.



Dessin de sable au sol animé par l'artiste Bruno Clognier. Photos Colette Petot



Au jeu d'adresse, qui sera le gagnant ? Photos Colette Petot



L'atelier maquillage, toujours très prisé. Photos Colette Petot



Des promenades à poney ont été proposées. Photos Colette Petot